

**Le groupe électro-pop niçois s'est produit au Mans, vendredi 1er mars 2019.
Retour sur une soirée forte enadrénaline.**

Après une première partie assurée par Yanis, un chanteur repéré par Britney Spears, un millier de spectateurs ont accueilli Hyphen Hyphen à l'Oasis. Certains fans arboraient le signe distinctif du groupe niçois sur visage. Porté par l'énergie des musiciens, la foule a dansé, sauté et crier sur les titres phares tel que « Like boys » ou le tube « Just need your love ».



Au milieu de cette soirée riche enadrénaline, Santa, la chanteuse, a pris son marqueur pour maquiller des spectateurs. Autre temps fort de la soirée, l'ambiance survoltée sur « Mama Sorry », un titre dénonçant l'homophobie. Santa a invité des fans à aller la rejoindre sur scène pendant ce morceau.

« **Dynamique et vibrant sont les mots qui me viennent à l'esprit pour résumer ce show** », confie Marie, une spectatrice aux anges.

Texte et photos : Estelle GASSE.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)